

PENDIM

Dandim Berikan Jam Komandan Anggota

Wanto - SURABAYA.PENDIM.ID

Jul 11, 2024 - 20:35



Bertempat di Aula Makodim 0830/Surabaya Utara Komandan Kodim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. Berikan Jam Komandan Sekaligus Apel Sore anggota

Surabaya,- Bertempat di Aula Makodim 0830/Surabaya Utara Jalan Gresik No.52 Perak Barat Kecamatan Krembangan, Komandan Kodim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. Berikan Jam Komandan Sekaligus Apel Sore untuk anggotanya, Kamis (11/7) sore.

Dalam penyampaian Dandim mengatakan, ada beberapa hal yang perlu saya sampaikan kepada rekan-rekan untuk kebaikan kita ke depan dan khususnya kemajuan satuan kita, jadi ada penekanan khusus dari pimpinan terkait dengan Kondisi prajurit, Keluarga, dan PNS khususnya terkait pentingnya menjaga kesehatan.

Banyak anggota kita, keluarga kita, anak-anak kita meninggal dunia yang sebenarnya karena tidak bisa menjaga kesehatan, di semester satu tahun ini Kodam V/Brawijaya ada 88 orang meninggal dunia baik karena sakit ataupun laka lain, jadi saya disini tidak bosannya untuk selalu mengingatkan terkait kesehatan dengan tetap menjaga pola makan dan olahraga. Manfaatkan fasilitas yang diberikan oleh TNI Angkatan Darat terkait dengan pemeriksaan kesehatan secara berkala yang juga berlaku bagi keluarga kita, pungkasnya.

Lanjutnya, selalu ikuti perkembangan situasi terkini di wilayah terutama dalam menghadapi tahapan pilkada serta kegiatan lainnya. Kemudian terkait masifnya peredaran narkoba dan judi online sekali lagi saya tidak bosan-bosannya untuk selalu mengingatkan jauhi dan hindari apa yang sudah jadi penekanan dan larangan bagi Prajurit, PNS ataupun keluarganya.

Kemudian Bijak Bermedsos jangan sampai lupa dan abai masalah penggunaan media sosial, untuk itu selalu ingatkan kepada anak dan istri kita dalam bermedia sosial yang bijak, karena ada istilah "Jarimu Adalah Harimaumu", imbuh Dandim.

Tetap jaga kebersihan pangkalan Kodim kita, menjaga kebersihan pangkalan sangatlah penting agar lingkungan kerja tetap nyaman dan produktif serta dapat menciptakan suasana kerja yang kondusif dan menyenangkan. Jika ada masalah atau kebutuhan khusus terkait pekerjaan, komunikasikan dengan tim agar bisa mencari solusi bersama, pungkasnya.